

**SON ET LUMIÈRE 2026**  
**GAZETTE N°2**

**Décembre 2025**

**Atelier décors**



Les structures de l'estaminet et de la ferme sont terminées. Place en janvier à la décoration  
On attaque maintenant les guérites, les poulaillers, la niche du chien et des jeux en bois



L'estaminet et la fine équipe

## L'atelier théâtre

Tous les jeudi soir 8 personnes se retrouvent pour découvrir le plaisir d'improviser par le jeu théâtral :

*Christophe*

*« Partager et vivre des émotions riches, s'oublier, s'amuser, se découvrir, ... ensemble ! »*

*Charlotte*

*« Tu nous emmènes dans un univers qui nous était inconnu, et l'ambiance du groupe nous aide à lâcher prise »*

## Les raconteurs d'histoires

Ce fut un très bon moment. Ce 6 décembre, 35 personnes sont tombées sous le charme de Anne, Mylène et Pierre Henri

Ils nous emmènent sur la frontière Flamande, nous racontant les péripéties entre les douaniers et les fraudeurs, prélude au spectacle son et lumière

Ils peuvent venir chez vous. Vous invitez quelques amis et cela vous fait une belle soirée

Si vous êtes intéressés, contactez : Pierre Henri Lebrun : [lebrun.ph@free.fr](mailto:lebrun.ph@free.fr)

## Communication

Les visuels seront réalisés par les étudiants de la section graphisme du Lycée Ste Marie de Bailleul sous l'œil bienveillant de M. Carrissimo

Des demandes de subventions ont été faites par François-Xavier secrétaire de la mairie, on attend les réponses

## Spectacle

Dans le projet, les personnages de l'estaminet parlent flamand, une troupe belge nous fait défaut.

Paul De Vloo guide au musée en recherche une autre, sinon :

Nous recherchons des personnes, parlant flamand pour faire vivre l'estaminet, ainsi que des enfants de 5 à 8 ans.

Contactez Brigitte Geloen au 06.34.82.70.62

## En Janvier on se réunira pour :

Vous proposez des rôles

Vous donnez un pré-planning

Et boire un coup

Si vous connaissez des personnes qui peuvent mettre leurs compétences au service du spectacle, n'hésitez pas à leur en parler.

Figuration, communication, buvette, sécurité, aide au montage techniques etc... voir Brigitte Geloen

Je vous souhaite une fin d'année paisible et joyeuse

Bruno

Très bonne nouvelle : la troupe « TONEELGROEP » de WATOU participera au spectacle en flamand

Remerciements à Paul De Vloo